

**PENGARUH UKURAN DEWAN KOMISARIS, UKURAN
PERUSAHAAN, *GROWTH OPPORTUNITY*, DAN
PROFITABILITAS TERHADAP *PRUDENCE ACCOUNTING*
(Studi Kasus Perusahaan Farmasi yang Terdaftar di Bursa
Efek Indonesia)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

**SILVA MILADIA
NIM 1950510084**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 59322, Telepon 0291 432677 Fax 0291 441613
www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
Saudara:

Nama : Silva Miladia
NIM : 1950510084
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Akuntansi Syariah
Judul Skripsi : **“Pengaruh Ukuran Dewan Komisaris,
Ukuran Perusahaan, *Growth Opportunity*,
dan Profitabilitas Terhadap *Prudence
Accounting*”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak **06 Desember 2022** sampai dengan **03 Juli 2023** dan
disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 03 Juli 2023
Pembimbing

Ita Rakhmawati, M. Si.
NIP 198604182020122007



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
 Email: akademik@iainkudus.ac.id; Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Silva Miladia
NIM : 1950510084
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Akuntansi Syariah
Judul : “Pengaruh Ukuran Dewan Komisaris, Ukuran Perusahaan, *Growth Opportunity* dan Profitabilitas Terhadap *Prudence Accounting*”

Telah diujikan pada 17 Juli 2023 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, SE, M.Si., Akt., CA.</u> NIP. 196909032003121001 Penguji I	20/07/2023	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A., CA.</u> NIP. 198904152018031001 Penguji II	20/07/2023	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M.</u> NIP. 199110042020122010 Sekretaris Sidang	20/07/2023	
<u>Ita Rakhmawati</u> NIP. 198604182020122007 Dosen Pembimbing	20/07/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20/07/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Silva Miladia** NIM **1950510084** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 03 Juli 2023

Yang Menyatakan



Silva Miladia

NIM 1950510084

MOTTO

“Ilmu itu bagaikan binatang buruan, sedangkan pena adalah pengikatnya,
maka ikatlah buruanmu dengan tali yang kuat.”

(Imam Syafi’i)

“Tuntutlah ilmu. Disaat kamu miskin, ia akan menjadi hartamu. Di saat
kamu kaya, ia akan menjadi perhiasanmu.”

(Luqman al-Hakim)



PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT yang mana dengan pertolongan dan limpahan rahmatnya penyusunan karya tulis tugas akhir berupa skripsi dalam penulis selesaikan. Dalam perjuangan mengarungi ilmu Allah yang tiada batas, dengan pengorbanan waktu, tenaga, dan materi, penulis persembahkan karya tulis skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Ahmadun dan Ibu Solatun yang selalu menjadi penyemangat, senantiasa memberikan nasehat, dukungan spirit materil serta do'a yang selalu mengiringi. Dan adekku tercintah Nadzifa Aulia Azzahra yang senantiasa menjadi penyemangatu.
2. Kepada Ibu Ita Rakhmawati, M.S.i. selaku pembimbing skripsi yang menjadi penguat, senantiasa memberikan motivasi, arahan, inspirasi, masukan serta berkenan membimbing saya dengan penuh kesabaran dalam menyelesaikan tugas akhir dengan baik.
3. Teman, saudara sekaligus sahabatku Nia Uzlifa, Mba Rosita, Mas Delbi dan yang lainnya. Terimakasih telah memberikan arahan, solusi, semangat dan terimakasih telah bersedia menjadi tempat keluh kesah persambatan ku.
4. Teman-teman Akuntansi Syariah C angkatan 2019 yang menjadi teman seperjuangan, terimakasih atas kenangan selama empat tahun ini dibangku perkuliahan.
5. Terimakasih kepada semua pihak yang ikut andil dalam membantu tugas akhir ini. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua.
6. Kepada diri saya sendiri, terimakasih telah berjuang hingga detik ini, maaf jika memaksamu menjadi kuat, dan terimakasih usaha dan kerjasamanya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ع awal	A' /a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ع akhir	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūtah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah wasyukurillah, Maha Suci Allah SWT Tuhan semesta alam dengan segala keagungan serta kemuliaan-Nya. Segala puji bagi Allah atas segala rahmat, taufiq, hidayah, dan inayah-Nya, serta atas nikmat kesehatan dan kekuatan kepada penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam senantiasa penulis haturkan keharibaan beliau Baginda Rasulullah Muhammad SAW semoga kita termasuk golongan umat Baginda kelak di Yaumul Qiyamah nanti. Aamiin

Terselesaikannya penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Ukuran Dewan Komisaris, Ukuran Perusahaan, *Growth Opportunity*, dan Profitabilitas Terhadap *Prudence Accounting*” tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karenanya, penulis ucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang terlibat dan membantu dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, terkhusus kepada yang saya hormati:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E.,M.Si.Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Ibu Tina Martini, S.E., M.Si., selaku Ketua Prodi Akuntansi Syariah.
4. Ibu Ita Rakhmawati, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, dan memberikan arahan dalam membantu terselesaikannya skripsi ini.
5. Bapak Ibu Dosen dan segenap civitas akademika IAIN Kudus yang telah menjadi sumber ilmu dan memberikan bekal pengalaman serta motivasi dalam melakukan pembelajaran.
6. Kedua orang tuaku serta keluarga besar yang telah memberikan semangat, motivasi, kasih sayang beserta do’a yang selalu mengiringi dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Teman-teman seperjuangan dan seluruh pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung.
8. Semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Semoga amal kebaikan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini mendapat ridho serta pahala dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran sebagai perbaikan menuju yang lebih baik lagi. Penulis

berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi para penulis dan bagi para pembaca

Kudus, 03 Juli 2023
Penulis,



Silva Miladia
NIM 1950510084

